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Mot de la présidente 

Chers membres de l’Association des résidents du Lac des Grandes-Baies, c’est avec plaisir que je 
vous livre notre premier rapport sommaire des activités réalisées par votre conseil 
d’administration depuis notre nomination le 1er août 2021. 

J’aimerais tout d’abord vous remercier pour votre confiance envers l’équipe qui œuvre afin 
d’assurer la protection de l’environnement, la faune, la flore du lac des Grandes-Baies tout en 
faisant la promotion d’activités saines et sans dommage pour autrui. Vous avez des idées, des 
commentaires ou des suggestions, nous vous invitons à nous les soumettre, soit par courriel, par 
texto ou par Messenger via Facebook. 

J’espère de tout cœur que la pandémie sera derrière nous en 2022 et enfin pouvoir se rassembler, 
particulièrement pour la Fête de l’Amitié.  

Entretemps, suivez la page Facebook de l’Association pour connaître les activités à venir. 

Dominique Laurin 
Présidente 
  450 -822-8438 
  lacdesgrandesbaies@live.ca 
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Assemblée générale annuelle 

L’assemblée s’est tenue le 1er août 2021 dans la salle de la Municipalité de Nominingue, sous la 

présidence de Luc Rousseau. Ce fut une excellente occasion de connaître les réalisations de 

l’Association des résidents du Lac des Grandes- Baies pour l’année s’étant terminée le 30 juin 

2021. Merci de votre participation. 

 

FAITS SAILLANTS 

• Mot et remerciements du président. 

• Présentation du bilan financier 2020-2021. 

• Rapport à l’assemblée sur les différents dossiers en cours avec la municipalité. 

• Demandes des résidents : patrouilleurs sur le lac – règlements sur le lac et protection des 
bandes riveraines -bouées « sans vagues ». 

• Classement des lacs : le lac des Grandes-Baies classé oligotrophe (classement 2020). 

• Activités reportées (pandémie oblige). 

• Élections 

Vous pouvez prendre connaissance du procès-verbal complet en cliquant sur le fichier ci-
dessous : 

 

 

https://www.journaldemontreal.com/enquetes/lacs


  

 
3 

 

 

Rapport des activités du conseil d’administration au 30 novembre 2021 

   • Organisation de la Fête de l’Amitié : Finalement, la fête n’a pas eu lieu étant donné les 
consignes et les règles misent en place par la Santé Publique en temps de pandémie. 

• Vente des cartes de membre : Nous sommes toujours en période de vente pour les 
cartes de membre. 

• Après plusieurs suivis avec la Municipalité, les dalles au débarcadère ont été replacées. 

• L’Association était présente à l’événement annuel organisé par la Municipalité pour 
l’accueil des nouveaux résidents. Remise d’une pochette incluant les règlements et 
information sur les plantes envahissantes. 

• Nous avons commencé à remettre aux riverains , la règlementation en vigueur et les 
consignes d’usage pour le Lac des Grandes-Baies.  

• Présentement en attente de subvention et d’aide financière pour la reconstruction du 
relais Viger dans les sentiers de ski de fond (raquettes, Fatbike) et des permis nécessaires 
à la reconstruction (Sepaq, Municipalité, etc). 

• Les passerelles qui ont été brisées par des randonneurs dans les sentiers de ski de fond 
ont été réparées. 

• Augmentation significative des abonnés à la page Facebook de L’Association : 
 460 comparativement à 121 en novembre 2019. 

• Nous participons activement pour représenter l’Association lors des assemblées du 
conseil municipal de Nominingue. Plusieurs dossiers sont toujours en attente, comme 
notre demande pour un stationnement au bout du chemin des Buses depuis plusieurs 
années déjà. 

 
 

 
 

 
 

 
  

 
 

 
  

  

 
  

   

http://crelaurentides.org/images/images_site/documents/atlas/Codeethique/11983_Consignes.jpg
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• Une invitation sera envoyée à tous les riverains du LDGB par la Municipalité de 
Nominingue afin de rencontrer l’entrepreneur pour le nouveau développement de la 
Pointe-à-Ragot et pour s’assurer que les chantiers en cours respectent l’environnement. 

• Nous attendons la création d’un comité Environnement qui doit être créé par la 
Municipalité et voir comment l’Association pourra travailler avec ce comité. 

• Nous surveillons de près l’évolution des chantiers suivants afin que ceux-ci respectent les 
règlements et l’environnement : Pointe-à-Ragot, rue Aimé-Chartrand et le projet de 
développement sur l’Ile Clément. 

• Un comité indépendant pour la protection du lac a été créé par un groupe de citoyens. 
L’Association analyse actuellement les sujets de leurs demandes, qui à première vue, 
semblent être en lien avec les préoccupations de l’Association. 

• Notre prochain CA est prévu en janvier, et nous continuons de travailler dans l’intérêt 
des membres et pour la protection du LDGB. 

• Nous souhaitons réaliser un sondage quelque part en 2022 pour connaître les dossiers 
que vous souhaitez que l’Association priorisent. 

 

 Merci de communiquer avec la Municipalité dans les cas suivants (et informer 
 l’Association) 

➢ Déboisement abusif ; 
➢ Limite de vitesse dans les rues ; 
➢ Trous, crevasses ou autres dans la rue ; 
➢ Tout événement contrevenant à la loi ou règlement en vigueur ; 
➢ Toute situation qui semble ne pas respecter l’environnement. 
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CONCLUSION 

Le 1er août 2021, j’ai accepté le poste de présidente de l’Association des résidents du Lac 

des Grandes-Baies et je peux vous assurer que je prends ce rôle très au sérieux. 

Beaucoup de dossiers sont à travailler et nous poursuivons nos rencontres pour les régler. 

Nous demeurons présents aux assemblées municipales et continuons à nous faire 

entendre afin de défendre les intérêts du lac des Grandes-Baies.  

Début décembre, déjà les bénévoles sont à l’œuvre dans les sentiers de ski de fond 

(Fatbike, raquettes et pédestre) pour vous offrir des pistes de qualité. Surveillez la page 

Facebook pour connaître l’état des sentiers. 

Enfin, en tant que présidente, j’aimerais vous assurer de mon intégrité, de ma confiance 

et de mon soutien afin de préserver ce que nos prédécesseurs nous ont légués : un 

environnement de qualité, un lac en santé et une association qui est constituée de 

bénévoles qui ont le même souhait : la protection du lac, la conservation de la faune et de 

la flore tout en pratiquant de saines activités nautiques. 

Tous les membres du conseil d’administration profitent de ce moment pour vous offrir 

leurs meilleurs vœux et un très joyeux temps des Fêtes. 

  

 

 

  


